



FOTO: AP

EXPERIMENTAN
CON CEPA LETAL
DE COVID-19

P29

#CIENTÍFICOS CHINOS

Crean cepa del COVID más mortal

BEIJING DICE QUE EL PROPÓSITO ES ERRADICAR DE RAÍZ EL VIRUS QUE PROVOCÓ LA PANDEMIA

REDACCIÓN

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Un equipo de científicos chinos están investigando una cepa mutante de COVID-19 que mata a 100 por ciento de los ratones "humanizados". Los resultados del estudio no indican cómo afectaría a los seres humanos, pero han despertado la alarma de la comunidad científica.

El virus mortal, conocido como GX_P2V, es una versión mutada de GX/2017, un primo del coronavirus descubierto en pangolines malayos en 2017.

Todos los ratones que fueron infectados con el virus murieron en tan solo ocho días, lo que los investigadores señalaron como una tasa de mortalidad "sorprendentemente" rápida.

El GX_P2V había infectado los

pulmones, los huesos, los ojos, la tráquea y el cerebro de los ratones muertos. En los días previos a su muerte, los roedores perdieron peso rápidamente, mostraban una postura encorvada y se movían con extrema lentitud. Sus ojos se pusieron blancos un día antes de morir, según *New York Post*.

China quiere acabar por completo con el COVID-19 y para lograrlo está experimentando con otro virus para combatir al primero.

Algunos científicos han criticado que China realice esos experimentos con fines científicos. "Es un estudio terrible. No veo nada de interés que pueda aprenderse", escribió el epidemiólogo Francois Balloux, del Instituto de Genética del University College de Londres. ●

CON ALTO
RIESGO

1 Científicos chinos experimentan con una cepa mutante del coronavirus.

2 El virus atacó cerebros de los ratones, cuya composición genética es similar a la de seres humanos.

3 Se trata de una cepa que ha sido clonada a partir de una variante presente en los animales.

7

MILLONES DE
MUERTOS POR
COVID, HASTA
2023.